
Revolucionará CNSF mercado de fianzas
La SHCP y la CNSF trabajan a marchas forzadas en una iniciativa de
reforma legal que se enviará al Congreso este año para revolucionar el
mercado de fianzas en México

Manuel Aguilera el presidente de la Comisión

Nacional de Seguros y
Fianzas trabaja en efec
to en esta iniciativa de

reforma a las leyes de seguros y de fian
zas que datan respectivamente de 1935 y
1950 y que evidentemente requieren ser
actualizadas

El objetivo no es desde luego que desaparezcan las
afianzadoras como algunos intermediarios temen
pero sí generar una mayor competencia al permitir
que las aseguradoraspuedanparticipar enlaventano
de fianzas sino de seguros de crédito como el que ya
ofrecenen el caso del sector comercioyque permiten
proteger al empresario en caso de que enfrente pro
blemas para cobrar una operación en el extranjero

Desde luego la Asociación Mexicana de Institu
ciones de Seguros AMES que preside Juan Ignacio
G9Antón de GNP está en favor de esta iniciativa de
ley que sé espera entregar al Congreso en la próxi
ma legislatura que inicia en septiembre porque le
abrirá las puertas al sector a un mercado que hasta
la fecha ha sido coto privado de las afianzadoras y
permitirá también el desarrollo de coberturas más
sofisticadas en función del riesgo

La otra prioridad de Manuel Agufera en la CNFS

es avanzar en el progi ama de solvencia n en la que
hoy México estáalav jnguardiayes consideradoun
ejemplo en América Latina porque nos permitirá
estar listos al igual q ae la Unión Europea para los
nuevos parámetros de reservas y clasificación de
riesgos que implica e¡ ite programa que abarca tam
bién lincamientos de gobierno corporativo y de re
velación y transparencia del mercado

Lo que es un hechc es que gracias a la estricta re
gulación de la CNSF el mercado asegurador a di
ferencia de lo que ocurrió en Estados Unidos con
AIG no representa ni ngún riesgo sistémico porque
sunivel de capitalizac ion es 90 superior al que se
requiere frente a sólo 10 de las aseguradoras en
Estados Unidos

ABRE CFE SU REO DE FIBRA ÓPTICA
Una mala noticia para Teléfonos de México es el
anuncio que hizo aye r el presidente Felipe Calderón
de que se finalmente se licitará la red de fibra óptica
oscura de la Comisión Federal de Electricidad

Como se recordará unaviejapeticiónde los com
petidores de Telmex ha sido precisamente abrir la
red de la CFE no sol 3 por parte de las concesiona

rias de telefonía sino
tambi én de las cableras
que ofrecen ya los ser
vicios de triple play

La 1 Danitec que presi
de iUejandro Puente
presk mó a Alfredo ESas
Ayii paraque abriera su
red oí cura de fibra ópti
ca piro el director ge
neral lela CFE se había

opuesto por el riesgo
que representaba en
mateiia de seguridad
para la red eléctrica del
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país
Sin embargo la CFE diseñó ju nto con la SCT el

nuevo esquema de coubicación |ue permitirá a las
empresas ganadoras operar la red desde sus pro
pias instalaciones garantizando que sólo el perso
nal de la CFE tendrá acceso a li red eléctrica del
país con lo que se eliminarán lo 5 riesgos

Hay muchas empresas interesadas y Juan Móli
narHorcasitas el titular de laSCI tendráque meter

el acelerador a fondo para diseñar las bases de la li
citación junto con la Cofetel y la CFC y desde luego
Telmex que tiene hoy la fibraópticamás grande del
país después de la de la CFE no podrá participar

PEMEX DESARROLLO
DE PROVEEDORES
El director general de Pemex Jesús Reyes Heroles
presentará el próximo miércoles 27 de mayo elpro
grama de desarrollo de proveedores y contratistas
nacionales

Es por cierto la fecha límite que estableció el Con
greso con la reforma energética ya que uno de los
objetivos de esta reforma era apoyar a las empresas
mexicanas para que sean proveedoras y contratis
tas de Pemex

Actualmente el promedio de integraciónnacional
es de 30 de acuerdo con los datos de Pemex aun
que en el caso de las obras más complejas técnica
mente se dan casos en las que no hay ningún pro
veedor mexicano

En donde sí no hay todavía luz verde es en el lan
zamiento de los bonos ciudadanos que también for
man parte de la reforma energética La Secretaría
de Hacienda y en concreto el subsecretario Alejan
dro Wemer está encargado del diseño de los bonos
tanto de sus características como plazo y tasas co
mo del esquema de iluminacióny sobre todo de co
mercialización y distribución porque se pretende
que sean instrumentos masivos de inversión

La gran ventaja para la SHCP y Pemex es que la
ley aprobada por el Congreso no estableció una fe
cha límite para la colocación de los bonos ciudada
nos y aunque las condiciones del mercado son ad
versas se espera que se concrete este mismo año
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